



## Carrera FIRST ist die Anlaufstelle für die Rennfahrer von Morgen

**Salzburg, 1. Februar 2023** – Bei Carrera FIRST erleben Kinder ab 3 Jahren Seite an Seite mit ihren ikonischen Lieblingshelden spannende Abenteuer an den kindgerechten, blauen Carrera Schienen. Viele Top-Lizenzen wie PAW Patrol, Mario Kart, Peppa Pig und Micky Mouse erlauben es den Kleinen, sich gemeinsam mit bekannten Charakteren aus TV und Kinderfilm auf der Bahn auszutoben, so ist Spielspaß garantiert. Dank einfachem Stecksystem können die Schienen blitzschnell auf- und wieder abgebaut sowie transportiert werden. Die Handregler sind ergonomisch auf kleine Kinderhände abgestimmt. Die zusätzlichen Spielelemente sowie die auf die Lizenzen abgestimmten Dekorationen garantieren Spielfreude.



Lustiger Spielspaß mit Mickey Mouse und Donald Duck! Die beiden Freunde Mickey und Donald besuchen das heimische Kinderzimmer! Mit dem Carrera FIRST „Mickey – Fun Race“ Set flitzen die beliebten Charaktere über die 2,4 Meter lange, blaue Spielbahn. Hier heißt es: echte Disney-Allstar an der Spielbahn. Die beiliegenden Kreisel sorgen für leuchtende Augen und noch mehr Spielfreude bei den kleinen Piloten. Das Carrera FIRST-Set ist dank Batteriebetrieb und dem einfachen Stecksystem bestens für unterwegs geeignet.

### Über Carrera Toys GmbH

Die Carrera Toys GmbH ist ein weltweit führender Spielwarenhersteller mit Marken wie Carrera, Carrera RC und Pustefix. Das Unternehmen entwickelt, produziert und vertreibt weltweit eigene Produkte sowie Lizenz-Highlights u.a. von Disney oder Nintendo. Weiters gehört die Schildkröt Puppenmanufaktur zum Firmenverband. Weitere Informationen über Carrera und Carrera RC finden Sie unter [carrera-toys.com](http://carrera-toys.com).

### Pressekontakt

SWORDFISH PR  
Ariane Poschner / Richard Botsch  
Habsburgerplatz 2  
80801 München  
Tel: +49 (0) 89 961 60 84 – 12  
Mail: [ariane@swordfish-pr.de](mailto:ariane@swordfish-pr.de)  
Mail: [richard@swordfish-pr.de](mailto:richard@swordfish-pr.de)